

CURIOSIDADES...

La Historia oculta del Combate Naval de Iquique



Prat, Condell y sus tripulaciones muy jóvenes fueron dejadas en Iquique porque eran considerados lo peorcito de la Armada. El Almirante Williams Rebolledo con experimentados marinos planeó un ataque sorpresa al Callao, en su fallida incursión había dejado toda la costa chilena sin protección naval, si el Huáscar y la Independencia hubieran seguido al sur, con la escuadra chilena pajareando en Perú, el desastre habría sido mayúsculo. Habrían destruido ciudades desprotegidas, hundido barcos con tropas, incluso destruido las desecadoras de agua en Antofagasta. Pero Prat y Condell los retrasaron.

Revisa mas en el siguiente video



<https://infogate.cl/2020/05/21-de-mayo-prat-con->